



金透坂



令和6年 10月 11日(金) 学校だよりNo.29 発行責任者 校長 嶋 忠夫

特設音楽部 福島県下小中学校音楽祭に出場! 最高の演奏でした! 全国大会出場です!

10月11日に、喜多方プラザ文化センターにおいて、「第78回福島県下小・中学校音楽祭〔第2部合奏〕」および「第13回日本学校合奏コンクール福島県大会」が行われました。子どもたちは、短期間ではありましたが、市の合奏祭の課題を克服し、自信をもって堂々と演奏できました。市の合奏祭をはるかに超える最高の演奏でした。審査員の先生からも「小学生のオーケストラとしてはかなりの完成度を感じさせる演奏でした」といったお褒めの言葉をいただきました。

審査結果は、見事、金賞、優秀賞を受賞し、全国大会出場を決めました。特設音楽部の皆さん、本当によくがんばりましたね。おめでとうございます。

当日は、市合奏祭に引き続き、講師の先生方、保護者会の皆様に、子どもたちへの指導やサポートをしていただきました。この場をお借りして感謝申し上げます。

「第13回日本学校合奏コンクール2024全国大会グランドコンテスト」は10月26日、けんしん郡山文化センターで行われます。26日に向けて、子どもたちは、新たな目標をもって、がんばります。今後とも、応援よろしくお願ひいたします。



ちょっといい話・・・

特設音楽部の皆さんが、出発式を終え、移動している時のこと。2年生の子どもたちが昇降口に集まって、関根先生と音楽部の皆さんが来るのを待っていました。音楽部の皆さんが通ると、「がんばってください」と元気に応援してくれました。校庭にでると、2年生だけでなく、多くの学年の子どもたちが、「がんばってくださいね」という思いを込めて、見送ってくれました。

音楽部の子どもたちも、手を振って応えます。学校全体が一つになった感じがしました。心が温かくなった一場面でした。

